

Fecha: 03-06-2025
Medio: El Informador
Supl.: El Informador
Tipo: Noticia general
Título: Nueva Imperial da un paso histórico en inclusión con la inauguración de la primera Sala de Rehabilitación Infantojuvenil con Base Comunitaria

Pág. : 6
Cm2: 328,7
VPE: \$ 93.352

Tiraje: 1.400
Lectoría: 4.200
Favorabilidad: No Definida

Nueva Imperial da un paso histórico en inclusión con la inauguración de la primera Sala de Rehabilitación Infantojuvenil con Base Comunitaria

El pasado jueves 29 de mayo se desarrolló una emotiva ceremonia en la ex Escuela Especial de Nueva Imperial, se inauguró oficialmente la primera Sala de Rehabilitación Infantojuvenil con Base Comunitaria de la comuna. Este importante hito fue posible gracias al trabajo conjunto entre la Ilustre Municipalidad, la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), el Centro de Salud Familiar (CESFAM) y el Servicio de Salud Araucanía Sur, mediante una iniciativa postulada al Servicio Nacional de Discapacidad (SENADIS).

La ceremonia contó con la presencia de diversas autoridades y actores clave del



ámbito social y de salud, entre ellos la DIDECO Doris Concha Fritz, en representación del alcalde César Sepúlveda Huerta; el Director Regional de SENADIS, Óscar Águila Rojas; la SEREMI del Trabajo, Claudia Tapia;

concejales comunales Juan Constanzo, Manuel Contreras y José Catrill; directivos y referentes del CESFAM; la presidenta del Consejo Comunal de Discapacidad, Sara Castro; representantes del programa Estrategia de

Desarrollo Local Inclusivo (EDLI); y familias cuidadoras de usuarios/as de la sala.

La nueva sala, coordinada por la fonoaudióloga Katherine Roa, junto a la terapeuta ocupacional Ana Cabezas, brindará atención especializada a niños, niñas y adolescentes entre 2 y 17 años en situación de discapacidad o condición neurodivergente. Esta infraestructura inclusiva representa un avance significativo en dignidad, accesibilidad y atención comunitaria, convirtiéndose en un referente local en materia de rehabilitación infantojuvenil.

Durante la jornada, se destacaron los compromi-

sos adquiridos por parte del municipio y las instituciones colaboradoras, tales como garantizar la continuidad operativa de la sala, asegurar una atención oportuna y fortalecer la red comunitaria para facilitar derivaciones desde distintas entidades municipales y educativas. Asimismo, se reafirmó el compromiso de seguir promoviendo estrategias inclusivas que posicen al CESFAM como un espacio de atención integral y de referencia para la comunidad.

Este nuevo espacio es un paso concreto hacia una comuna más justa, inclusiva y comprometida con el bienestar de sus niños, niñas y adolescentes.